



GOBIERNO DE TAMAULIPAS
PODER LEGISLATIVO



2^{do}

Informe

De Trabajo Legislativo

Y de Gestión



Diputados
en Acción

65 Legislatura

GESTIÓN.

Parte fundamental de nuestra labor como legisladores es la de gestionar ante las instancias gubernamentales correspondientes, apoyos para nuestras y nuestros representados.

Durante este Segundo Año de Ejercicio Legislativo, he realizado más de 200 gestiones beneficiando a más de 150 familias, quienes se acercaron a buscar ayuda para resolver diferentes problemáticas o para solicitar mi apoyo, entre las que destacan:

Se han entregado kits educativos de mochilas y de útiles escolares para los niños y niñas de comunidades de escasos recursos; esto con la finalidad de apoyar a las niñas y niños de Tamaulipas a continuar con su educación.

Estoy consciente que el estudio es muy importante para el desarrollo de la sociedad y el poder apoyarlos es vital para que Tamaulipas pueda crecer; por lo que me comprometí a regresar pronto y estaré atenta a las necesidades de estas comunidades.

De la misma manera he entregado apoyos alimenticios en diversas comunidades de escasos recursos, consistentes en despensas, frutas y verduras y alimentos no perecederos, esto con la finalidad de reducir los estragos de la desigualdad social en nuestro Estado

Asimismo, estoy convencida de que apoyar el deporte es abonar a la reconstrucción del tejido social, por lo que he apoyado activamente a diferentes equipos de diversas disciplinas deportivas, mediante la entrega de uniformes, de balones y otras cuestiones para que mediante este tipo de

actividades se sigan promoviendo los valores y fomentando la salud física y mental de las y los tamaulipecos.

Otro importante rubro en el que se han hecho gestiones en el área de salud y bienestar social; en ese sentido hemos gestionado y apoyado a más de 100 personas mediante la entrega de sillas de ruedas, andadores, apoyos alimenticios y medicamentos, pues estoy plenamente convencida de que ninguna ayuda sobra y que desde la trinchera legislativa también podemos contribuir al bienestar físico y social de las y los tamaulipecos.

Ha sido un año de retos y de mucho trabajo, en el cual, nos hemos topado de todo tipo de Obstáculos en el camino, pero también, ha sido un año muy provechoso, pues, he tenido la oportunidad de escuchar y apoyar a muchas personas que se han acercado a mi.

Tengan la certeza de que seguiré trabajando para buscar mejores condiciones de vida para ustedes. Tienen mi palabra.

Agradezco a la sociedad tamaulipeca por su respaldo a mi trabajo, en este Tercer Año de Ejercicio Legislatura con el mismo empeño, con la misma fuerza y con las mismas ganas para cerrar mi encomienda de la mejor manera.

Sepan que en Leticia Sánchez Guillermo tienen una amiga y una aliada de las causas justas, desde mi trinchera como diputada y, desde luego, como persona. Muchas gracias a todas y todos.